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議会の動き 7月～9月

一般会計補正予算について

平成３０年第２回臨時会　審議結果
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建設産業民生常任委員会
総務教育常任委員会
多度津町行財政改革特別委員会
定例会（議案審議）

日 曜日 会議等
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9月定例会と第2回臨時会
● 平成30年度補正予算他 ・・・・・・・・・・・・・・・２Ｐ
● 一般質問・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・4Ｐ

お月見茶会「どうぞ。」
多度津幼稚園

秋まつり「わっしょい！」
豊原幼稚園

12月議会は
12月4日（火）午前9時から開催予定です。
一般質問は12月６日（木）予定。
詳しい日程等は、議会事務局までお問合せください。
【問合せ】議会事務局　℡３３－０７０１
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　平成３０年第２回臨時会を７月２４日に開催しました。平成３０年度一般会計補正予算の１議案が
提出され、全員賛成で可決しました。
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平成３０年度多度津町一般会計補正予算（第２号） 可議案第１号
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議会を傍聴しませんか

採決結果　　○：賛成　×：反対　欠：欠席　退：採決退席
　　　　　　可：可決　否：否決　同：同意　承：承認　認：認定　採：採択　不：不採択　許：許可
　　　　　　修可：修正可決
議長は可否同数の場合のみ表決権があります。（議長　議席番号1番　志村　忠昭）
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瀧
雄

議案
第１号

多度津町指定居宅介護支援等の事業の人員
及び運営等の基準等に関する条例の制定に
ついて

可 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議案
第２号

多度津町後期高齢者医療に関する条例の一
部改正について 可 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議案
第３号

平成３０年度多度津町一般会計補正予算
（第３号） 可 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議案
第４号

平成３０年度多度津町特別会計国民健康保
険補正予算（第１号） 可 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議案
第５号

平成３０年度多度津町特別会計国民健康保
険直営診療所補正予算（第１号） 可 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議案
第６号

平成３０年度多度津町特別会計介護保険事
業補正予算（第１号） 可 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議案
第 7号

平成２９年度多度津町一般会計歳入歳出決
算認定について 認 ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○

議案
第 8号

平成２９年度多度津町特別会計国民健康保
険歳入歳出決算認定について 認 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議案
第 9号

平成２９年度多度津町特別会計国民健康保
険直営診療所歳入歳出決算認定について 認 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議案
第 10号

平成２９年度多度津町特別会計公共下水道
歳入歳出決算認定について 認 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議案
第 11号

平成２９年度多度津町特別会計介護保険事
業歳入歳出決算認定について 認 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議案
第 12号

平成２９年度多度津町特別会計後期高齢者
医療歳入歳出決算認定について 認 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議案
第 13号

平成２９年度多度津町水道事業会計歳入歳
出決算認定について 認 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議員提出
議案第１号 議員派遣の件について 可 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

閉会中の継続調査について 許 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議員名

　平成30年9月定例会では、条例制定が1議案、条例の一部改正が1議案、一般会計お
よび特別会計の補正予算が4議案、平成29年度一般会計、特別会計および水道事業会
計の歳入歳出決算認定が7議案、議員提出議案1件の14議案が提出されました。議案す
べてが原案のとおり可決・認定されました。

　平成29年度予算を、会計別歳入歳出決算書、各事業の事項別明細書、成果報告書
等資料をもとに、監査委員の決算報告により適正にかつ効果的に使われたかを審議
しました。
　平成29年度歳入歳出決算（一般会計・特別会計・水道事業会計）は、適正に執行
されているとし認定しました。

9 月定例会を開催

平成30年度一般会計補正予算など
14議案を原案のとおり可決・認定 可決

一 般 会 計

特 別 会  計
国民健康保険

特 別 会  計
国民健康保険
直営診療所

特 別 会  計
介護保険事業

1億 4,400 万円

1,850 万円

89億 5,910 万円

25億 9,750 万円

200万円 3,390 万円

1億 350万円 24億 8,850 万円

会計名 総額補正額

平成 30年度 9月補正予算

平成30年第3回9月定例会　審議結果

採決結果　　○：賛成　×：反対　欠：欠席　退：採決退席
　　　　　　可：可決　否：否決　同：同意　承：承認　認：認定　採：採択　不：不採択　許：許可
　　　　　　修可：修正可決
議長は可否同数の場合のみ表決権があります。（議長　議席番号1番　志村　忠昭）

平成 29年度歳入歳出決算認定

　今議会から本会議において、ペーパーレス議会シ
ステムを使いタブレット端末で議案などを閲覧しま
した。

タブレット端末を使用

会期　9月10日～9月21日

2たどつ議会だより No.103 たどつ議会だよりNo.10
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一 般 質 問一 般 質 問

　今後、新庁舎の整備事業等を含め数々の整備事業の実施により、将来
負担比率、財政の悪化も想定され、今後も町政の舵取りは益々予断を許さ
ない事態であろうかと推察する。その様な状況下で、町長の来期の改選に
対して所信を問う。
　　　今後の事業を推進するうえで、健全化のためには財政規律を必ず守
り、優先順位を決めて選択と集中の下で行い、魅力あるまちづくりと人づく
りを行い、移住･定住、交流人口を増やす事に取り組んでまいりたいと思っ
ておりますので、町民の皆様のご支援が得られるのであれば、3 期目の町
政を担いたいと考えています。

　住民に対し災害時、避難所への誘導・通告はどうなのか。
　　　　　避難対象地区と避難所名の分かる避難準備、高齢者避難開始
などの避難情報は、防災無線での放送、緊急速報メールでの配信、町ホー
ムページへの記載などで周知するようにしています。

　避難所での対応は。
　　　　　避難所での対応は、災害対応の各段階、準備、初動、応急、
復旧について、ガイドラインを参考に行うことにしています。

　警報と学校の判断基準について。
　　　　教育委員会では、台風等、各種警報発令時の対応について、マニュ
アルを作成しています。またマニュアルについては絶えず見直すことはない
かを検討しています。

Q

Q

Q

Q

町長

総務課長

総務課長

教育長

古 

川
　幸 
義 
議
員

　児童虐待の件数と推移は。
　　　 仲多度郡内の虐待件数、平成25年31件、27年48件、28年51件、29年
70件で急激に増加しています。香川県こども女性相談センターと西部子ども相
談センターの29年相談対応件数959件から1,181件です。

　虐待の内容、対応は。
　　　　　　　1,181件あり。虐待者は実父が47.2％、実母が39.1％、その他
が10.5％です。虐待を受けている児童は、小学校までが全体の77％を占めてい
ます。その対応については48時間以内の訪問、安否確認と初動調査し、緊急度
の高い場合は西部子どもセンターへ、介入支援の場合は関係機関と連携を図り
支援を行ないます。

　専門性職員の増員は。
　　　 2名体制に向けて尽力していきたいと思っています。

　町対応のマニュアルは。
　　　　　　　本町の実情に応じた独自のマニュアルを検討しています。

　今後の虐待防止対策は。
　　　　　　　対策は子育て世代包括センターを設置、赤ちゃんの全戸家庭訪
問、関係機関の連携強化を行います。

　１市２町の学校給食センター職員の雇用は。
教育課長　 社内規定では正規社員は資格を有する者とされており、今後資格取
得者には社員登用制度があります。運営企業へは現行の賃金は満たす、各種手
当ても優遇するよう要望しています。

　丸尾町長は、財政状況が厳しく財政健全化を政策目標にかかげていた
が、就任後の町有財産を有効活用した事例と、今後の展望は。

　　　ネットオークションを活用した不要備品の売却や不動産の売却、貸
付などによる固定資産税の安定した税収の確保などに取り組んでいます。
それだけに留まらずふるさと納税、町内創業支援をおこない積極的に歳
入の増加に取り組みます。

　タウンプロモーション事業の活動実績と成果は。

　　　　　　　大きく3つのプロジェクトがあり、「たどつ桜んたんプロ
ジェクト」、「たどつ魅力まるごと弁当プロジェクト」、「たどりつけたどつプロ
ジェクト」を通じ移住定住を促進し、中・長期的な視点で継続していきます。

　国の伝統的建造物群保存地区の指定の取り組みの進捗状況は。

　　　　　　本通等には伝統的町並みや建造物があり、その価値を見
出すことで、保存と活用の方策を検討しています。どのような特徴がある
のか文化財的価値を明確にするために、専門の調査員を組織し学術調査
を行い、伝統的建造物群保存地区の指定に向けて取り組みます。
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一 般 質 問一 般 質 問

　今後、新庁舎の整備事業等を含め数々の整備事業の実施により、将来
負担比率、財政の悪化も想定され、今後も町政の舵取りは益々予断を許さ
ない事態であろうかと推察する。その様な状況下で、町長の来期の改選に
対して所信を問う。
　　　今後の事業を推進するうえで、健全化のためには財政規律を必ず守
り、優先順位を決めて選択と集中の下で行い、魅力あるまちづくりと人づく
りを行い、移住･定住、交流人口を増やす事に取り組んでまいりたいと思っ
ておりますので、町民の皆様のご支援が得られるのであれば、3 期目の町
政を担いたいと考えています。

　住民に対し災害時、避難所への誘導・通告はどうなのか。
　　　　　避難対象地区と避難所名の分かる避難準備、高齢者避難開始
などの避難情報は、防災無線での放送、緊急速報メールでの配信、町ホー
ムページへの記載などで周知するようにしています。

　避難所での対応は。
　　　　　避難所での対応は、災害対応の各段階、準備、初動、応急、
復旧について、ガイドラインを参考に行うことにしています。

　警報と学校の判断基準について。
　　　　教育委員会では、台風等、各種警報発令時の対応について、マニュ
アルを作成しています。またマニュアルについては絶えず見直すことはない
かを検討しています。
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　児童虐待の件数と推移は。
　　　 仲多度郡内の虐待件数、平成25年31件、27年48件、28年51件、29年
70件で急激に増加しています。香川県こども女性相談センターと西部子ども相
談センターの29年相談対応件数959件から1,181件です。

　虐待の内容、対応は。
　　　　　　　1,181件あり。虐待者は実父が47.2％、実母が39.1％、その他
が10.5％です。虐待を受けている児童は、小学校までが全体の77％を占めてい
ます。その対応については48時間以内の訪問、安否確認と初動調査し、緊急度
の高い場合は西部子どもセンターへ、介入支援の場合は関係機関と連携を図り
支援を行ないます。

　専門性職員の増員は。
　　　 2名体制に向けて尽力していきたいと思っています。

　町対応のマニュアルは。
　　　　　　　本町の実情に応じた独自のマニュアルを検討しています。

　今後の虐待防止対策は。
　　　　　　　対策は子育て世代包括センターを設置、赤ちゃんの全戸家庭訪
問、関係機関の連携強化を行います。

　１市２町の学校給食センター職員の雇用は。
教育課長　 社内規定では正規社員は資格を有する者とされており、今後資格取
得者には社員登用制度があります。運営企業へは現行の賃金は満たす、各種手
当ても優遇するよう要望しています。

　丸尾町長は、財政状況が厳しく財政健全化を政策目標にかかげていた
が、就任後の町有財産を有効活用した事例と、今後の展望は。

　　　ネットオークションを活用した不要備品の売却や不動産の売却、貸
付などによる固定資産税の安定した税収の確保などに取り組んでいます。
それだけに留まらずふるさと納税、町内創業支援をおこない積極的に歳
入の増加に取り組みます。

　タウンプロモーション事業の活動実績と成果は。

　　　　　　　大きく3つのプロジェクトがあり、「たどつ桜んたんプロ
ジェクト」、「たどつ魅力まるごと弁当プロジェクト」、「たどりつけたどつプロ
ジェクト」を通じ移住定住を促進し、中・長期的な視点で継続していきます。

　国の伝統的建造物群保存地区の指定の取り組みの進捗状況は。

　　　　　　本通等には伝統的町並みや建造物があり、その価値を見
出すことで、保存と活用の方策を検討しています。どのような特徴がある
のか文化財的価値を明確にするために、専門の調査員を組織し学術調査
を行い、伝統的建造物群保存地区の指定に向けて取り組みます。
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一 般 質 問 一 般 質 問

　平成２１年から開始した地籍調査は、平成29年度までで町全体の何％か。
　　　　　本町全体の32.22％で、法務局への届出まで終了しているのが、
その内20.58％です。

　今後地籍調査は、あと18年かかる予定になるが、１年でも早く終わらせる
対策は。
　　　　　地籍推進室を新たに設置し、人材の配置や業務委託、業務研修
の見直し等を検討していきます。

　2019年に瀬戸内国際芸術祭が高見島で開催されるが、昨年1年間で高
見島に観光に来られた人数は何人か。
　　　　　　　昨年度定期航路利用者が、島民約4,600人、全体で約
6,700人であり、ある程度観光客が増えたのではないかと思います。佐柳島
に比べますと少ないのが現状であり、「しま山１００選」にも選ばれた竜王山な
ど新たな観光資源を見出し、集客に努めたいと考えております。
　　
　芸術祭に参加するための費用は総額幾らになるのか。
　　　　　　　開催費用の総額は1,500万円程度になる見込みです。

　多度津町への経済効果は幾らぐらいと試算されているか。
　　　　　　　過去におきましても経済効果を算出しているものはありません。

　桜川の氾濫対策についての工事結果、進捗、ならびに今後の予定は。
　　　嵩上げ工事は8月末迄に完了しており、併せてエンジンポンプの
追加購入を行い、内水排除の徹底を期しました。多度津高校北側の嵩上
げ工事は10月初旬の完成を予定しています。又、水防時の活動班の再編
成をし、オール多度津の強力な体制としました。

　多度津駅跨線橋のエレベーター設置について確認したい。　　　
　　　　　　　30年度設計ののち、31年度早期に工事発注し、完成さ
せる計画です。現在エレベーターの設置位置や仕様の検討などを行って
いるところです。

　自転車事故が少なくなる町づくりについて、小学生に対する自転車安
全走行は、毎年計画的に教育を徹底しているが、大人の教室は残念なが
らない。事故防止教育は非常に重要で、実施すべきかと考えるが如何か。
　　　　　 自転車事故を減らすためには子供達だけでなく大人達への
指導も必要だと感じています。街頭キャンペーンだけでなく、今後は自治
会、老人会、外国人等の研修時に自転車の安全な乗り方教育を働きかけ
たいと考えています。自転車の安全走行を助ける路上表示も積極的に検
討を進めたいと考えています。

　①警報発令までの避難所への早めの自主避難者と移動困難者のマニュアルは。
②豪雨による農地崩落の一部補助での復旧は。③通学路の民有地のブロック塀の
対策は。④社会資本整備総合交付金の拡充、活用は。
　　　①避難マニュアルはありません。避難所開設後に移動してください。
　　　　 ②奥白方地区7ヵ所、見立地区1ヵ所、ため池2ケ所の法面の崩れがあり、
9月補正予算に計上し、国の補助金を活用します。
　　　 ③教師、児童・生徒による目視での調査と通学路の危険マップを作成し、学
校敷地内では、2幼稚園と1小学校が危険と判明しました。　　　
　　　　 ④県では来年度から5年間の時限措置として民間のブロック塀支援事業
の創設を検討、積極的に取り組みます。

　①介護保険料の前年度の対象者及び滞納処分での差し押えは。②町への影響と
対策は。
　　　　　①加入者数7,681人。うち980人普通徴収。滞納者は89人。29年度は
1件で、額が65,400円でした。
　　　　　　　②70歳以上の高額療養費制度改正で、所得145万円未満、約
2,800人(国保)約800人、(後期)約2,000人。所得380万円以上の該当者約50
人。(国保)約10人。(後期)約40人程度で、適切な制度運用に努めます。

　①中学道徳教科書、どの教科書会社か。検討内容は。②小学6年、中学3年対象
の18年度全国学力テスト、町内の結果は。
　　　　①日本文教出版を採択。内容や、表現等について本町教育委員会、仲多
度3町合同教科用図書選定委員会で検討しました。②国・数・理等の問題と学習意
欲等アンケートを実施。結果を分析し、教育指導、支援の改善を進めてまいります。
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　文部科学省は通学時の持ち物負担軽減に向け、適切に工夫するよう全国の自
治体の教育委員会に求める方針である。小学生にとって、ランドセルが重すぎる
という問題がテレビや新聞で特集されるようになった。また、改善を求めて多く
の声が上がっている中、すでに副教材を教室に置いていってもよいとする対応を
している学校も出始めている。町内の小学校の持ち物についての実態は。

　　　　　各小学校に対して登下校時の荷物の重さの調査をした結果、教科書
やノート等が入った状態でのランドセルの重さは、1年生で平均3.3㎏、3年生で
4.1㎏、5年生で4.4㎏でした。ランドセルの重さは、平均約1.4㎏程度でしたの
で、1年生で約２㎏の荷物が入っていることになります。また月曜日の登校時に、
手提げかばん等に入れて持ってくる給食エプロン、体操服、上靴等の重さは、1
年生で平均1.1㎏、3年生で1.4㎏、5年生で1.4㎏でした。また、各小学校では、
国語、社会、算数、理科の主要4教科以外の教科書は普段は持ち帰らず、学級で
預かっています。学校で扱う問題集や資料集、地図帳等の副教材、習字道具、絵
の具セット、裁縫道具も普段は、学校に置いて管理しています。

　今後の方針は。

　　　　　実態等を踏まえ、子供のランドセルが重いことについての負担軽減
については、文部科学省の通達を見ながら出来る限り軽減してまいります。
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一 般 質 問 一 般 質 問

　平成２１年から開始した地籍調査は、平成29年度までで町全体の何％か。
　　　　　本町全体の32.22％で、法務局への届出まで終了しているのが、
その内20.58％です。

　今後地籍調査は、あと18年かかる予定になるが、１年でも早く終わらせる
対策は。
　　　　　地籍推進室を新たに設置し、人材の配置や業務委託、業務研修
の見直し等を検討していきます。

　2019年に瀬戸内国際芸術祭が高見島で開催されるが、昨年1年間で高
見島に観光に来られた人数は何人か。
　　　　　　　昨年度定期航路利用者が、島民約4,600人、全体で約
6,700人であり、ある程度観光客が増えたのではないかと思います。佐柳島
に比べますと少ないのが現状であり、「しま山１００選」にも選ばれた竜王山な
ど新たな観光資源を見出し、集客に努めたいと考えております。
　　
　芸術祭に参加するための費用は総額幾らになるのか。
　　　　　　　開催費用の総額は1,500万円程度になる見込みです。

　多度津町への経済効果は幾らぐらいと試算されているか。
　　　　　　　過去におきましても経済効果を算出しているものはありません。

　桜川の氾濫対策についての工事結果、進捗、ならびに今後の予定は。
　　　嵩上げ工事は8月末迄に完了しており、併せてエンジンポンプの
追加購入を行い、内水排除の徹底を期しました。多度津高校北側の嵩上
げ工事は10月初旬の完成を予定しています。又、水防時の活動班の再編
成をし、オール多度津の強力な体制としました。

　多度津駅跨線橋のエレベーター設置について確認したい。　　　
　　　　　　　30年度設計ののち、31年度早期に工事発注し、完成さ
せる計画です。現在エレベーターの設置位置や仕様の検討などを行って
いるところです。

　自転車事故が少なくなる町づくりについて、小学生に対する自転車安
全走行は、毎年計画的に教育を徹底しているが、大人の教室は残念なが
らない。事故防止教育は非常に重要で、実施すべきかと考えるが如何か。
　　　　　 自転車事故を減らすためには子供達だけでなく大人達への
指導も必要だと感じています。街頭キャンペーンだけでなく、今後は自治
会、老人会、外国人等の研修時に自転車の安全な乗り方教育を働きかけ
たいと考えています。自転車の安全走行を助ける路上表示も積極的に検
討を進めたいと考えています。

　①警報発令までの避難所への早めの自主避難者と移動困難者のマニュアルは。
②豪雨による農地崩落の一部補助での復旧は。③通学路の民有地のブロック塀の
対策は。④社会資本整備総合交付金の拡充、活用は。
　　　①避難マニュアルはありません。避難所開設後に移動してください。
　　　　 ②奥白方地区7ヵ所、見立地区1ヵ所、ため池2ケ所の法面の崩れがあり、
9月補正予算に計上し、国の補助金を活用します。
　　　 ③教師、児童・生徒による目視での調査と通学路の危険マップを作成し、学
校敷地内では、2幼稚園と1小学校が危険と判明しました。　　　
　　　　 ④県では来年度から5年間の時限措置として民間のブロック塀支援事業
の創設を検討、積極的に取り組みます。

　①介護保険料の前年度の対象者及び滞納処分での差し押えは。②町への影響と
対策は。
　　　　　①加入者数7,681人。うち980人普通徴収。滞納者は89人。29年度は
1件で、額が65,400円でした。
　　　　　　　②70歳以上の高額療養費制度改正で、所得145万円未満、約
2,800人(国保)約800人、(後期)約2,000人。所得380万円以上の該当者約50
人。(国保)約10人。(後期)約40人程度で、適切な制度運用に努めます。

　①中学道徳教科書、どの教科書会社か。検討内容は。②小学6年、中学3年対象
の18年度全国学力テスト、町内の結果は。
　　　　①日本文教出版を採択。内容や、表現等について本町教育委員会、仲多
度3町合同教科用図書選定委員会で検討しました。②国・数・理等の問題と学習意
欲等アンケートを実施。結果を分析し、教育指導、支援の改善を進めてまいります。
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町長
　文部科学省は通学時の持ち物負担軽減に向け、適切に工夫するよう全国の自
治体の教育委員会に求める方針である。小学生にとって、ランドセルが重すぎる
という問題がテレビや新聞で特集されるようになった。また、改善を求めて多く
の声が上がっている中、すでに副教材を教室に置いていってもよいとする対応を
している学校も出始めている。町内の小学校の持ち物についての実態は。

　　　　　各小学校に対して登下校時の荷物の重さの調査をした結果、教科書
やノート等が入った状態でのランドセルの重さは、1年生で平均3.3㎏、3年生で
4.1㎏、5年生で4.4㎏でした。ランドセルの重さは、平均約1.4㎏程度でしたの
で、1年生で約２㎏の荷物が入っていることになります。また月曜日の登校時に、
手提げかばん等に入れて持ってくる給食エプロン、体操服、上靴等の重さは、1
年生で平均1.1㎏、3年生で1.4㎏、5年生で1.4㎏でした。また、各小学校では、
国語、社会、算数、理科の主要4教科以外の教科書は普段は持ち帰らず、学級で
預かっています。学校で扱う問題集や資料集、地図帳等の副教材、習字道具、絵
の具セット、裁縫道具も普段は、学校に置いて管理しています。

　今後の方針は。

　　　　　実態等を踏まえ、子供のランドセルが重いことについての負担軽減
については、文部科学省の通達を見ながら出来る限り軽減してまいります。
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議会の動き 7月～9月

一般会計補正予算について

平成３０年第２回臨時会　審議結果

月
総務教育常任委員会
第 1 回議会広報編集委員会
第 2 回議会広報編成委員会
子ども議会
議会運営委員会
定例会議案勉強会

日 曜日 会議等
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18

216 木
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水

火

金

8

9

月
定例会（提案説明）
定例会（一般質問）
建設産業民生常任委員会
総務教育常任委員会
多度津町行財政改革特別委員会
定例会（議案審議）

日 曜日 会議等

9

9月定例会と第2回臨時会
● 平成30年度補正予算他 ・・・・・・・・・・・・・・・２Ｐ
● 一般質問・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・4Ｐ

お月見茶会「どうぞ。」
多度津幼稚園

秋まつり「わっしょい！」
豊原幼稚園

12月議会は
12月4日（火）午前9時から開催予定です。
一般質問は12月６日（木）予定。
詳しい日程等は、議会事務局までお問合せください。
【問合せ】議会事務局　℡３３－０７０１
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たどつ
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　平成３０年第２回臨時会を７月２４日に開催しました。平成３０年度一般会計補正予算の１議案が
提出され、全員賛成で可決しました。
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平成３０年度多度津町一般会計補正予算（第２号） 可議案第１号
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議会を傍聴しませんか

採決結果　　○：賛成　×：反対　欠：欠席　退：採決退席
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